

報道関係各位

2023年6月30日  
株式会社サンシャインシティ

2023年活動開始！産・学・官・民が一体となり連携した取り組み

「子ども服マーケット in SunshineCity 2023  
Spring & Summer」を開催しました！

株式会社サンシャインシティ（東京都豊島区、代表取締役社長：合場直人）は、豊島区内の子ども（未就学児～小学校低学年）のいる家庭を対象に、昨年サンシャインシティ館内に設置した子ども服回収BOXに寄せられた子ども服の中から春・夏服を中心にお渡しする「子ども服マーケット in SunshineCity 2023 Spring & Summer」を6月10日(土)・11日(日)に開催しました。

本マーケットは昨年12月の開催に引き続き、認定NPO法人豊島子どもWAKUWAKUネットワークとともに開催。子どもたちに、地域のボランティアや学生ボランティア等との多世代交流や洋服を選ぶ楽しさを体感していただくことを目的の1つとし、活動にご賛同いただいた社会福祉法人豊島区民社会福祉協議会、立教大学の学生ボランティア、株式会社ヴィクトリアのご協力のもと、2日間で計170世帯約450名の方が来場され、約3,100着の子ども服をお渡しました。当日は、ご家族でお洋服を選んだり、学生ボランティアが企画したわなげやポーリング等のゲームを楽しんだり、地域ボランティアの方との交流や隣接の休憩スペースにてご家族でゆっくりする様子も見られ、地域の子どものために産・学・官・民が一体となり連携する取り組みとなりました。

サンシャインシティでは今後も引き続き、子ども服マーケットの開催や豊島区の区民ひろばとの連携等を通して、地域の方々とともにまだ着られる子ども服を必要とされる場所へお届けする活動をしてまいります！



産・学・官・民が連携したボランティア



子ども服を選ぶ様子



サイズごとに分けられた子ども服



立教大学学生ボランティアの企画コーナー



休憩スペースで団らんするご家族の様子

サンシャインシティ 絵本の森  
リサイクル絵本の寄贈当社グループ社員からの  
お茶とお菓子の寄贈

## 来場者からの声（アンケート回答より）

- お洋服だけでなく、絵本などもいただけて、またコーヒーサービスや遊び場まであって、本当に無料でいいの不安になるくらいでした。周りも子ども連れの方だけなので何も気にしないで良いですし、こんなに心休まる場所はあまりないので、この場がありがたかったです。
- スタッフの皆さんが子どもにも親にも優しく良い時間を過ごさせていただきました。この取り組みで豊島区とサンシャインシティのイメージが上がりいい街だなと思いました。
- 学生さんのボランティアが頑張ってくれているのがとてもいいと思いました！また、服のサイズを言ったら一緒に探してくれたり、おすすめしてくれるボランティアの方がいてくれて楽しかったです！
- 子ども服はワンシーズンでサイズが変わるので、とても助かります。また、捨てるのがもったいない服を引き取ってもらえるのは良いと思います。

## ■ サンシャインシティグループ「子ども服寄付プロジェクト」企画チームのコメント



まちづくりに取り組む企業として、産・学・官・民を主とする地域が子どもや子育て世帯に関われる仕組みをつくりたいと思い、約1年前から「子ども服寄付プロジェクト」を始めました。今回子ども服マーケットでは、来街者の皆さまからお寄せいただいた沢山のまだ着られる子ども服を地域の皆さまにお届けしたほか、同じ豊島区にある立教大学さまや、サンシャインシティ 専門店街アルパ店舗であるヴィクトリアさま等、繋がり深い皆さまのご協力のおかげで、豊島区の子どもたちに多世代で交流する楽しさを提供できたのではないかなと思います。これからもこのチームでは、子どもたちが地域の中ですやかに成長できるよう、地域のハブ役としてできることを模索し推進してまいります。

## ■ 立教大学の学生ボランティアのコメント



- とても楽しい時間でした！様々な年齢のお子さんとともに遊ぶことで、自分には思いつきそうもないユニークな発想や楽しみ方を知り、大学で座って勉強しているだけでは得ることのできない、実体験ならではの学びを得ることができました。
- 初めて一から子どもたちに楽しんでいただくために企画を考え、準備したことはとても良い経験になりました。当日も自分たちの企画で喜んでもらえてとても嬉しかったです。またこのような機会があれば是非参加させていただきたいです。
- 大学とゆかりのある豊島区の方々に感謝の気持ちを伝えるために参加させていただきました。豊島区のご家庭はもちろん、共に協力したNPO法人や企業の方々とも交流を深めることができ、将来の展望が広がりました。また、機会があれば参加したいと思います。

## ■ 地域ボランティア参加者のコメント



- マーケットにいらした方が喜んでくださり、お互いに気持ちよく過ごせました。ボランティアをさせて頂いたことに感謝します。
- つながりの輪が広がりました。
- ボランティア同士の交流ができて良かったです。
- サンシャインシティ内でこのようなことをしていると知らず、サンシャインシティへの印象が変わりました。



## ■ 協賛企業のコメント



## Victoria (ヴィクトリア)

サンシャインシティの取り組みに共感し、今回初めて参加しました。子ども服は汚れやすいと思い洗濯石けん「ウタマロ」を配布いたしましたが、参加者の方々から「泥汚れが落ちやすい石けんだね？」や「使ってみたかった！」などリアルなお言葉をいただき、コミュニケーションをとらせていただきました。

今後も、このような取り組みには参加していきたいと思います。

## 開催報告

開催期間：6月10日(土)・11日(日) 各日11:00～14:00

2022.12.22配信

場所：株式会社サンシャインシティ オフィス内

対象物：春物・夏物を中心とした50cm～160cmの子ども服

お渡し先：豊島区内の計170世帯約450名の方に約3,100着の子ども服をお渡し

主催：株式会社サンシャインシティ、認定NPO法人豊島子どもWAKUWAKUネットワーク

後援：豊島区

協力：社会福祉法人豊島区民社会福祉協議会、立教大学学生ボランティア、株式会社ヴィクトリア

その他：昨年までの「子ども服寄付プロジェクト」の取組みが分かるニュースレター（2022.12.22配信）

<https://co.sunshinecity.co.jp/press-room/news-release/2022-12-22-1.html?year=2022>



👉 “サンシャインシティ プレーパーク” の開催に合わせて子ども服を集めています！

設置期間：7月1日(土)・9月2日(土)・11月3日(金・祝)～5日(日)

設置場所：サンシャインシティ 専門店街アルパ 1F北広小路

※詳しくはコチラよりご確認ください。 <https://sunshinecity.jp/event/entry-24323.html>



※画像はイメージです。

報道関係者様からの  
お問い合わせ先

株式会社サンシャインシティ コミュニケーション部 広報担当 成保・深野・佐藤・大浦  
TEL.03-3989-3329 (平日9:30～18:00) FAX.03-3989-3451 pr@sunshinecity.co.jp

共同ピーアール株式会社 PRアカウント本部11部 内山・田口・高橋  
TEL. 03-6260-4861 sunshinecity-pr@kyodo-pr.co.jp